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１年生が入学して、ちょうど１ヶ月になり ました。４ 

  

「いよいよ、令和３年度が始まりまし

た。」と話したのが、つい昨日のよう

に感じます。早いもので１学期も残す

ところ授業日は１０日となりました。

どの学年も 1学期のまとめの段階に入

っています。その後に待っているの

は、楽しい夏休みです。自分の力を高

められる充実した夏休みにするため

にも、学習と生活の両面から１学期を

ふり返り、自分の努力すべきことを見

つけて、しっかり取り組みましょう。 

 

ふり返りポイント（例） 

① 早寝・早起き・朝ご飯 

② 毎日の家庭学習（きまった時間） 

③ 毎日の準備（特に筆箱の中・提出物） 

④ しっかり返事とあいさつ 

 

 

 

 私もよく「息子さんは、先生にそっ

くりですね。」言われました。外見も

だと思いますが、ちょっとした仕草や

ものの考え方等も似ていたのだと思

います。生活を共にしているのだから

あたりまえなのかもしれませんが、自

分の言動が、息子の将来に影響するの

かもしれないと考えると、少し心配に

なりました。子ども達は、様々な場面

で大人達を模範とし、大人達の姿を通

して学んでいきます。学級担任だった

頃、「子ども達が、だんだん、先生に

似てきましたね。」と言われたことが

ありました。嬉しい反面、大きな責任

を感じたことを覚えています。だから

こそ、やりがいもあるのですが・・・。 

学級担任を離れましたが、今でも、

子ども達と一緒に汗を流せる教員、大

人であり続けたいという思いは変わ

りません。 

 

 

 

６月１６日（水）にプール開きを行

いました。当初、冷たかった水も、最

近では少しずつ温かくなり、楽しく学

習できているようです。学校の水泳学

習は、「命を守る」ための大切な学習

です。子どもたち一人一人が自分の目

標を明確にもち、水に楽しく親しむこ

とができるように本校の先生方も懸

命に指導してくれています。体調管理

と忘れ物に気をつけて、一度も休まず

参加できるようにしましょう。 

 

 

 

 

 

 

６月２３日（水）の全校集会で「命

の大切さ」について話をしました。小

学４年生の「宮越由貴奈さん」という

子の書いた詩から「命を大切にすると

は？」というテーマで話しました。難

しい話だったかもしれませんが、命を

大切にすることを少しでも自分の身

近なこととして感じてくれればと思

い、話しました。裏面に感想の一部を

載せてあります。 

 

 

 

 

本県ではコロナ感染者「０」の日が

多くなり、落ち着きを見せています。

以前の日常生活が、戻ってきた様な気

持ちになってしまいますが、まだ全国

的には、多くの感染者が報告されてお

り、いつ感染拡大に転じるかわかりま

せん。今は、まだ我慢が必要です。現

状が維持されていくか、良くなってい

くようであれば、今後の行事は例年通

りの内容で実施できそうです。そのた

めにも、お互い助け合いながらもう少

しだけ我慢をお願いいたします。 

   No.４ 

 

令和３年７月７日 発行  

文責：伊藤 

１学期､残り２週間となりました｡ 

７月の生活目標 

『１学期の学習のまとめをしよう』 

「子は、大人（親）の鏡」 

 

上組っ子 

「命の大切さ」を考える集会 

水泳（プールでの）学習が始まりました！ 

 

 少しずつ、日常が・・・でも、 

あと少しの我慢をお願いします！ 



 

 

１０日（木） 第２回わくわくランチ（各公民館長 様）  

                     

 

 

１１日（金） 鑑賞教室（会場：五ヶ瀬中学校）  １７日（木） 夕焼けトーク  

 

 

 

 

 

１７日（木） 伝統芸能練習開始（団七踊り） 

                       

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

８月の行事予定（※予定ですので、変更される場合があります。） 

６月行事より 

・25日（水）第2学期始業の日 

・27日（金）、30日（月）交通立番指導 

             （保護者） 

    

・３日（火）登校日（9：30頃下校） 

・８日（日）山の日（9日（月）が振替休日） 

・10日（火）～15日（日）学校閉庁日 

 ようやく、２回目が実

施できました。楽しく会

食というわけにはいきま

せんでしたが・・・。 

 浄専寺住職の奥様「寺本 かおり 様」

の素晴らしいピアノ演奏でした。楽しい

「五ヶ瀬ラジオ体操」もありましたよ。 

 

後藤福光 様

に「夕陽の里

フェスタ」等

の町おこしの

話をしていた

だきました。 

２年 宮﨑  一翠さん 

 いのちをなくしたら、せんせい

やみんなに会えなくなるから、い

のちは大切です。みんなにまもら

れているいのちを大切にしたい

です。 

６年 森下 陽和心さん 

 お互い助け合い命を大切にすると

いうことがすごく心に残りました。つ

らい思いをしている人には声をかけ

てあげることは大切なんだなと、あら

ためて考え直すことができました。 

４年 安藤 彰真さん 

 命は働いているということが

わかってよかった。一日一日を一

生けん命に生きようと思った。 

６年 佐伯 澪架さん 

 命の大切さについてよくわかった。

命がはたらくということは、「今を生

きている」ということがわかったの

で、これから毎日を大切に生きていこ

うと思う。 

１年 後藤 姫叶さん 

 おはなしをしっかりきいて、じぶんの命を

まもろうと思いました。 

 

今年も保存会の方（代表： 

甲斐秀實 様）に指導をお願  

いしています｡ 

 

6月23日(水) 

命の大切さを 

考える集会 
５年 津隈 健さん 

 詩から「命」を大切にしてほしいと

いう気持ちが伝わってきました。ぼく

の命も大切にしたいと思いました。 

３年 小方 詩音さん 

 自分の命を大切にしようと思

いました。命を大切にするという

のは、悲しいやつらいを明るい気

持ちに変えることです。 


